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3299. Fabbri Guglielmo, vice-presidente del 
Consiglio agrario di Fabriano, ricorre alla Camera 
perchè venga conservato in quel comune il diritto 
di pascolo alle capre. 

3300. L. Provana di Collegno, presidente del 
Comizio agrario del circondario di Pinerolo, ri-
volge alla Camera una petizione per ottenere una 
diminuzione immediata dell'imposta fondiaria nei 
luoghi ove questa tassa è più grave. 

3301. Il dottor G. Spantigati ed altri trenta li-
beri docenti della regia Università di Torino, 
fanno istanza perchè discutendosi il disegno di 
legge sulla istruzione superiore, si stabilisca for-
malmente : 

1° Che ? insegnamento libero sia per sè va-
lido titolo al conseguimento di Cattedra ufficiale. 

2° Che ad essere nominato professore ordi-
nario o straordinario si richieda almeno un trien-
nio di libera docenza. 

3302. I Consigli comunali di Laureami di Bo-
rello, Filandari, Cessaniti, Jonadi, Fabbrizia e 
Acquaro fanno istanza perchè si provveda allo 
studio di una variante sulla linea ferroviaria 
Eboli-Reggio fra i torrenti Mesima ed Angitola. 

3303. Il Consiglio provinciale di Pavia fa 
vive istanze per la sollecita discussione ed ap-
provazione del disegno di legge relativo al rior-
dinamento dell' imposta fondiaria. 

3304. L'ingegnere Carlo Giardelli, a nome di 
una Commissione consorziale dei comuni mon-
tuosi della provincia di Como, pregiudicati dal-
l'attuazione del nuovo censo Lombardo-Veneto, 
fa istanza alla Camera perchè in via provvisoria 
si conceda a quei comuni uno sgravio dell' impo-
sta fondiaria e si tenga conto delle loro spe-
ciali condizioni pel riordinamento di quella im-
posta. 

3305. Il sindaco del comune di Grotte fa 
istanza perchè nella discussione della nuova legge 
comunale e provinciale si procuri un migliora-
mento morale ed economico delle condizioni degli 
impiegati comunali. 

3306. Il municipio di Macerata, a cui si asso-
ciano molti altri comuni dele Marche, e le De-
putazioni provinciali di Macerata, Ancona e 
d'Ascoli-Piceno, domanda «he alla Università 
di Macerata sia restituita Lx Facoltà di filosofia, 
scienze e lettere. 

Presidente, Ha facoltà di parlare sul sunto delle 
petizioni l'onorevole Dini Ulisse. 

Imi Olisse. Prego la Camera di voler dichia-
rare urgente la petizione ciumero 3297 dei se-
gretari comunali della provincia di Pisa, i quali 
chiedono che sia migliorala la. loro condizione 5 

e domando che questa petizione sia inviata alla 
Commissione, che è incaricata di riferire sulla ri-
forma della legge comunale e provinciale. 

Presidente. Ha facoltà di parlare l'onorevole Pa-
nattoni. 

Panattoni. Unisco la mia raccomandazione affin-
chè la petizione dei segretari comunali della pro-
vincia di Pisa sia rimessa alla Commissione in-
caricata dello studio della legge comunale e pro-
vinciale; augurandomi che si trovi modo così di 
migliorare le sorti di una classo negletta quanto 
è benemerita. 

Presidente. Gli onorevoli Dini Ulisse e Panat-
toni pregano la Camera di dichiarare d'urgenza 
la petizione numero 3297. 

(L'urgenza è conceduta.) 
Secondo ciò che il regolamento prescrive, la 

petizione sarà trasmessa alla Commissione che 
esamina il disegno di legge per la riforma della 
legge comunale e provinciale. 

Ha facoltà di parlare l'onorevole Lazzarini. 
Lazzarini. Prego la Camera di volere dichia-

rare urgente la petizione n° 3299, con la quale 
il Comizio agrario di Fabriano domanda che sia 
conservato in quel comune il diritto di pascolo 
per le capre. 

(.L'urgenza è ammessa.) 
Presidente. Ha facoltà di parlare l'onorevole 

Lunghini. 
Lunghini. Prego la Camera di voler dichiarare 

d'urgenza la petizione n° 3306, e di voler deli-
berare che sia inviata alla Giunta che riferi-
sce sai disegno di legge che è inscritto nell'or-
dine del giorno per modificazioni della legge 
relativa all'istruzione superiore. 

(.L'urgenza e ammessa.) 
Presidente. Questa petizione farà il corso re-

golamentare. 
Ha facoltà di parlare l'onorevole Francica. 
Francica. Colla petizione n° 3302 i cittadini di 

diversi comuni, ivi indicati, domandano che si 
provveda con migliori studi al progetto della fer-
rovia Eboli-Reggio. Questa linea è di somma im-
portanza per quei paesi, e quindi prego la Camera 
di voler accordare a quella petizione l'urgenza. 

(L'urgenza è ammessa.) 

Congedi. 
Presidente.-Chiedono congedo per motivi di fa-

miglia : l'onorevole Righi, di giorni 8 ; l'onorevole 


